

اعرف أكثر عن عروض متاجر الأزياء

تاريخ العرض	شروط إضافية	نسبة الخصم	اسم التاجر
إلى 31 ديسمبر 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة (STCB15) لا يوجد حد أدنى للطلب لا يوجد حد أعلى لمبلغ الخصم. يشمل الخصم جميع المنتجات ما عدا العلامات التجارية التالية: كارتيه، شانيل، هيرميس، باتيك فيليب، رولكس، تاغ هوير. 	%15	The Luxury Couture Wardrobe
إلى 18 سبتمبر 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة: (STCB15) الحد الأدنى لمبلغ الطلب 400 ر.س لا يوجد حد أعلى لمبلغ الخصم. 	%15	سكوات وولف
إلى 05 أبريل 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة (STCB15) لا يوجد حد أدنى للحصول على الخصم، ولا حد أعلى لمبلغ الخصم. 	%15	ليم
إلى 01 مارس 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة: (STCB10) لا يوجد حد أدنى للحصول على الخصم، ولا حد أعلى لمبلغ الخصم. 	%10	مزرود
إلى 01 مارس 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة (STCB10) لا يوجد حد أدنى للحصول على الخصم، ولا حد أعلى لمبلغ الخصم. 	%10	أيوا
إلى 30 أبريل 2026	<ul style="list-style-type: none"> رمز القسيمة (STCB10) لا يوجد حد أدنى للحصول على الخصم، ولا حد أعلى لمبلغ الخصم. 	%10	إسبوزا

Learn more about clothing offers:

Brand name	Percentage	Additional terms	Offer Duration
The Luxury Couture Wardrobe	15%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB15) No minimum amount is required. No maximum discount amount. The offer is valid on all products except for Cartier, Chanel, Hermès, Patek Philippe, Rolex, and TAG Heuer. 	To 31 December 2026
SQUATWOLF	15%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB15) The minimum spend is 400 SAR. No maximum amount of the discount is required. 	To 18 September 2026
Leem	15%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB15) No minimum amount is required to get the discount or maximum amount of the discount. 	To 05 April 2026
Mazrood	10%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB10) No minimum amount is required to get the discount or maximum amount of the discount. 	To 01 March 2026
Eyewa	10%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB10) No minimum amount is required to get the discount or maximum amount of the discount. 	To 01 March 2026
Esposa	10%	<ul style="list-style-type: none"> Code: (STCB10) No minimum amount is required to get the discount or maximum amount of the discount. 	To 30 April 2026